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全市公安工作会议召开，市委副书记赵强到会讲话———

提升服务发展能力 为改革发展提供保障
本报3月27日讯 (记者

鞠平) 3月26日—27日，全市公
安工作会议召开。市委副书记
赵强到会并讲话，市委常委、政
法委书记刘炳国，市政协副主
席谭伟，市人大特邀咨询刘为
群，副市长宋卫宁出席会议。

赵强在讲话中指出，去年
以来，面对艰巨繁重的维稳工

作任务，全市公安机关坚持以
科学发展观为统领，以“打造
全国最安全地区、建设群众最
满 意 队 伍 ”为 目 标 ，围 绕 中
心、服务大局，突出重点、统
筹 兼 顾 ，务 实 创 新 、开 拓 进
取 ，为 维 护 全 市 政 治 社 会 稳
定、保障经济平稳较快发展做
出了重要贡献。

赵强指出，全市公安机关
要深入贯彻落实市委、市政府
各项决策部署，认真履行维稳
职责，扎实做好各项防范、控
制和打击工作；进一步加强和
创新社会管理，着力提升服务
发展能力水平；始终把自身建
设牢牢抓在手上，不断增强队
伍的执行力和战斗力，努力为

全市改革发展稳定提供坚强
有力保障。

赵强强调，各级党委、政
府要切实加强对公安工作的
领导，把公安工作列入重要议
事日程，不断加大投入力度，
及时研究解决重大问题，为公
安工作发展提供有力支持。要
进一步加强公安机关干部队

伍建设，着力抓好基层基础工
作，积极保障民警合法权益，
大力宣传先进典型，在全社会
营造关心公安工作、关爱公安
民警的良好氛围。

会议还隆重表彰了去年
以来全市公安机关涌现出的
先进集体和先进个人，莱山分
局等6个单位作了典型发言。

公共服务网将推出“报网民生”
本报与烟台公共服务网合作日趋深化，栏目内容将在近期添加

1 、芝 罘 区 居 民 参 保
户籍有什么要求？参保人
员去世后，能享受什么待
遇？

答：芝罘区 2 0 1 0年前
已完成村改居，因此 2 0 1 0

年1 2月3 1日前具有芝罘区

户 籍 的 居 民 均 符 合 参 保
规定的户籍条件。

参保人员去世后，个人
账户仍有剩余的，剩余部分
退还受益人或法定继承人，
其遗属按国家和省市规定
享受企业养老保险丧葬补

助金和抚恤金。
2、时隔太久，本人无

法 提 供 工 作 经 历 的 原 始
证明材料，但是想参加此
次保险补缴怎么办？

答：工作经历的原始
证 明 材 料 由 于 企 业 倒 闭

等原因已经灭失，确实无
法 提 供 文 件 规 定 的 原 始
证明材料的，可由本人到
所 在 的 街 道 办 事 处 或 居
委会开具1 9 9 6年1月1日前
在 某 集 体 企 业 工 作 的 证
明即可。

莱阳成立首个司法拍卖大厅
并开通了人民法院诉讼资产网，以杜绝因司法拍卖滋生的新腐败

本报 3月 2 7日讯 (通讯
员 夏荣德 樊友泉 本
报记者 李大鹏 ) “为最
大限度实现当事人的合法
权益，保证司法拍卖的透
明、公平、公正，杜绝判决执
行领域的腐败。”日前，莱阳
市人民法院成立烟台法院
系统首个司法拍卖大厅，并
开通了人民法院诉讼资产
网，以杜绝因司法拍卖滋生
的新腐败。

以往，由于竞买人受到
一定的限制，司法拍卖的成
交率和成交价格都很低。更
严重的是，司法拍卖中的暗
箱操作现象屡禁不止，职业
控场、串标围标、关联交易，
涉讼资产流标、贱卖等问题
时有发生。

近日，莱阳法院专门设
立司法拍卖大厅，现已投入
使用。该拍卖厅设立在法院
内，拍卖过程实行全程监控

录像，有效杜绝暗箱操作。据
了解，这是烟台法院系统成
立的首个司法拍卖大厅。

莱阳法院执行局盖局
长介绍，随着法院执行案件
数量的上升，司法拍卖逐渐
成为法院运用强制执行权
的有效方式，成为法院维护
债权人债权、保障其合法权
益的有效手段，而在拍卖过
程中出现的各种问题，促使
这一领域必须实行强制的

规范与科学管理。
近日，莱阳市人民法院

还开通了人民法院诉讼资
产网。实行司法拍卖互联网
交易，可以突破地域、设备
限制，实现司法拍卖相关信
息 公 开“ 全 天 候 ”、“ 全 覆
盖”，以“阳光交易”打破多
年形成的“潜规则”。法院将
逐步实现竞买人网上报名、
网上竞价和网上结算，竞买
人足不出户就能参与竞买。

烟台市青联召开十届三次常委(扩大)会议

改选团市委书记、党组书记

王东凯为市青联主席

烟台市体彩管理中心乔迁开业

烟台华美激光整形美容医院

慈善义工工作站成立

本报 3月 2 7日讯
(见习记者 宋佳 )
2 7 日 上 午 9 点 ，华 美
激 光 整 形 美 容 医 院
慈 善 义 工 工 作 站 成
立大会举行。

2 7日上午 9点 1 5

分，华美激光整形美
容医院“慈善义工工
作站”成立大会拉开
帷幕，烟台市慈善总
会 副 会 长 兼 秘 书 长
鲍 寿 庆 在 会 上 阐 述
了 义 工 的 责 任 、义
务。

“爱没有高低贵贱
之分，无大小之分，爱
能净化心灵”，华美激

光整形美容医院院长
华彦锋告诉记者。华彦
锋认为，慈善不只领导
大家做，更要和与员工
一起做。今天的慈善授
牌活动主要是从企业

“爱”的文化中衍生出
来的，爱己、爱人、爱社
会，我们要将爱的种子
播撒出去。

据悉，华美慈善
义 工 工 作 站 成 立 当
天就有37名志愿者参
与 加 入 ，并 承 诺‘ 尽
己所能奉献爱心，不
计报酬服务社会，为
建 设 和 谐 社 会 贡 献
力量’。

本报3月27日讯(通讯员
汪超 记者 侯文强) 烟台
公 共 服 务 网 ( h t t p : / /
www.ytggfw.gov.cn)将在首页显
眼位置推出“报网民生”活动。
本报与网站合作日趋深化，烟
台公共服务网将在近期添加
栏目内容。

烟台公共服务网从3月15

日开通后，就与本报联合开展
了“报网民生”活动，推出“为
你办事”、“你问我答”等栏目，
半月来共接到近千市民咨询
和求助。对其中较简单的问
题，“报网民生”活动在三天内
给予了答复，并帮助十余位市
民解决了难题。

经过半个月时间，“报网

民生”活动引起了广大市民关
注，烟台公共服务网决定在首
页显眼位置推出“报网民生”
活动。在活动宣传牌上，有齐
鲁晚报·今日烟台的标志，以
及网站电话和本报电话，市民
如有问题可以拨打电话咨询。

“我们将在近期添加栏目
内容，方便市民查阅了解。”烟
台公共服务网工作人员说，由
于刚刚推出，烟台公共服务网
还没有录入“报网民生”活动
具体内容。

最近以来，本报与烟台公
共服务网的合作日趋深化，烟
台公共服务网接下来还将和
本报开展一系列为民服务的
活动。据了解，“报网民生”活

动坚持为市民办事，使得网站
影响力越来越大，每天可以接
到数百条咨询信息。

另外，烟台公共服务还
将征集50名社会信息员。社
会信息员是一个兼职岗位，
只要市民在工作之余，向网
站反馈热点信息和各部门
窗口的服务情况就行。社会
信息员还可以对网站提出
建议意见。不过由于网站刚
刚开通，在资金和人员方面
可能尚不完善，社会信息员
征集初期是义务工作。如果
读 者 想 参 加 , 可 以 拨 打
6789986和6879065,留下姓
名、联系方式、工作经历等
信息进行报名。

有些看似很简单的问题，却困扰住不少市民。“报网民生”活动推出“你问我
答”小栏目，对市民咨询的问题进行回答。如过你碰到了小问题却不知道咨询哪个
部门，就可以拨打6789986和6879065进行咨询，也可以发送短信到15954530929。对较
简单的办事事项，我们在第二天的报纸上进行回复。 本报记者 李大鹏

为你办事意见箱

烟台市公共服务网与齐
鲁晚报全方位签约合作,双方
共同开展“报网民生”活动，向
社会征集办事流程，并帮助市
民跑部门办事。市民如有难
事，可发送电子邮件至烟台公
共服务网电子信箱ytggfw@
163 .com，也可拨打网站咨询
电话6789986反映。活动开展
情况将及时在烟台公共服务
网和本报公布。希望市民在提
问题或者建议时，尽量详尽、
具体，并留下联系方式，以便
我们帮你解决。

电话有杂音，检修两次没查出啥
老人不知道该咋办，想请记者帮个忙

本报3月27日讯(记者
李大鹏) 10年前，家住惠安
小区的曲先生安装了一部电
话，可是自半年前开始每次
通话电话里都有杂音，工作
人员检测线路没问题，是电
话有毛病，曲先生不相信，还
是想找办理固话业务的联通
公司解决，记者27日帮他咨
询了该公司，得到的答复是
线路没问题。

26日，曲先生再次打电

话反映，称半年前自己家的
电话声音开始有吱吱的杂
音，找工作人员修了几次都
没修好，想请记者帮忙看看
此事如何解决。记者在通话
中也确实听到电话里有杂
音，声音有时还听不清楚。曲
先生的电话是子女10年前帮
着按的，半年前出了这个毛
病，联通公司的工作人员上
门维修了几次，给他的答复
是线路没问题，是电话机有

毛病。
2 7日，记者拨通了工

作人员张先生的电话，张
先 生 一 听 是 曲 先 生 的 事
情，便说自己上门服务了
两次，第一次经过总机房
检测线路没有问题，第二
次也是没有问题，但是他
给曲先生换了根主线，并
建议曲先生到三站科技市
场买根电话线换上试试。
张先生称自己是联通公司

下属的一个单位，承包的
线路方面业务，他只负责
检修线路，对于电话机本
身，他不负责维修，也无此
权限。

27日，记者联系到联通
公司的一位工作人员，据他
介绍，目前公司没有专门负
责维修电话的人员，只有负
责线路的工作人员，也建议
曲先生到三站科技市场等维
修站自行维修。
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本报3月27日讯(记
者 毛旭松) 27日上
午，烟台市体育局隆重
举行市体育彩票管理
中心乔迁开业剪彩仪
式。参加开业仪式的有
市体育局局长高军、体
育局直属单位领导及
部分投注站站长、彩民
代表等。

仪式由市体彩中
心 副 主 任 杨 汶 谚 主
持，市体彩中心李佰
军 主 任 致 欢 迎 词 , 体
育局白英山副局长致
贺 词 , 市 体 育 局 局 长
高 军 , 副 局 长 侯 洪 玉
进 行 了 开 业 剪 彩 仪
式。烟台市体育彩票
管理中心新的办公地
点位于体育公园主体
育场北侧 ,总面积1060

平方米，增设了彩票
销售大厅。这是烟台
市体育彩票机构建设
的一个新里程碑，标
志着烟台市体育彩票
发展进入了一个新的
发展阶段，为进一步
推动烟台市的体育事
业实现跨越式发展提
供了良好的契机。

剪 彩 仪 式 结 束
后，高军局长与彩友
们一起刮顶呱刮即开
彩票，分享“激情亚沙
会，快乐在一起”的乐
趣。伴随着体彩即开
彩 票 的 不 断 升 温 , 亚
沙会主题彩票成为烟
台 市 民 关 注 的 焦 点 ,

预示着体育彩票的发
展又进入一个崭新发
展的春天。

本报 3 月 2 7 日讯
(记者 李大鹏 ) 2 7

日，烟台市青联十届
三次常委 (扩大 )会议
在福山区召开。团市
委书记王东凯出席会
议并作青联报告。团
市委副书记宫海东、
王浩，市青联副主席
林一、宋向阳、赵燮、
林春燕出席会议，市
青联常委、资深委员、

省青联驻烟委员、青
联 各 代 表 团 团 长 等
130多人参加了大会。

会议改选团市委
书记、党组书记王东
凯 同 志 为 市 青 联 主
席，增选了 2 0名市青
联常委，增补了 7 2名
市青联委员。会议还
表彰了刘艺峰等十名
2 0 1 1年度“烟台市优
秀青联委员”。
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